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令和元年度 第１回須坂市子ども・子育て会議 議事録 

 

開催日・出席者等 

開催日時 令和元年６月６日（木） 午後１時 30分～３時 00分 

 

場 所 防災活動センター２階 

出席者 [委員] 13名 

    永井康彦 委員(会長)、小林庸高 委員（副会長）、窪田美香 委員、滝澤優子 委員、川

口千春 委員、目黒としみ 委員、太田寿子 委員、垂澤優樹 委員、田中菜穂子 委員、

横山励子 委員、山浦迪博 委員、長野美奈子 委員、荻原公和 委員 

[欠席者] ４名 

関二司光 委員、竹内安治 委員、二タ村朝比古 委員、安藤誠 委員 

[事務局]  

小林教育長、関教育次長、新井子ども課長、徳永児童保育所係長、中村児童保育所担当

係長、千葉子育て支援係長 

 

 

配付資料 

 ＜資料１＞    「須坂市子ども・子育て支援事業計画」事業一覧 

＜資料２＞    第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の策定について 

 

 

会議状況（◇は委員、◆は事務局の発言） 

１．開会（新井課長） 

２．あいさつ（教育長） 

３．自己紹介 

４．会長の選任について 

  永井康彦委員を会長に選任する 

３．会議事項（永井会長） 

 

（１）須坂市子ども・子育て支援事業計画の進捗について 

◎ ＜資料１＞に基づき、須坂市子ども・子育て支援事業計画の進捗について事務局から説明。内

容は資料のとおり。 

 

  ◇ 資料１Ｐ２（５）に子育て支援センターの年間延べ利用者数があるが、他の３児童センターの

利用者数はどうなっているか。 

 

 ◆ ３児童センター利用者数の合計は 6,196人。 

 

  ◇ 資料１Ｐ１（２）に須坂市子育て応援アプリ「すまいるナビ」の登録件数が 277件となってい

て、子育てガイド「Ｓ＊Ｋｉｄｓ」の発行部数 5,000部と比べると少なく感じるがこれはいつの 10

月のことか。増やすことはできないか。園の情報等いろいろ配信するといいのではないか。 

 

◆ 平成 30年 10月のこと。健康づくり課主体の事業で、まだいろいろと模索中の部分も多くある。

広報すざか等で広報していければと考えている。子ども課では、子育ての情報として毎週水曜にメ

ルマガの配信を行っている。 

 

◇ 子育て支援センターの駐車場が少なかったり、老朽化により使い勝手が悪かったりするが、今

後建て替え等検討しているということはあるか。 
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 ◆ ない。駐車場については近隣の土地を利用できないか検討した結果、今年の４月から、長野電

鉄の駐車場を５台分借り、利用できるようにした。 

 

◇ 須坂市子育て応援アプリ「すまいるナビ」について保育園の情報を配信する等の計画はあるか。 

 

 ◆ ない。要望として受け止める。 

 

◇ 子育て支援センター及び各児童センターについての苦情窓口を分かるようにして欲しい。 

 

 ◆ 子育て支援センターについては子ども課、各児童センターについては学校教育課の管轄。公立

保育園には苦情窓口のポスターを掲示している。子育て支援センターと各児童センターにも苦情相

談窓口について分かりやすく周知するよう検討する。 

 

◇ 資料１Ｐ３（７）の児童クラブ、児童センターの運営を指定管理者に移行していくと聞いたが、

具体的に決まっているのか。 

 

 ◆ クラブやセンターの設置については市だが、運営については指定管理者に移行していく予定。 

 

◇ 資料１Ｐ９（１）のスマイル・ママ・フェスタ in 須坂について来年度は補助金が交付されな

いと聞いたが、来年度の開催予定はどうなっているのか。 

 

 ◆ 実行委員会では、来年度以降も開催していきたいと思っている。 

 

◇ 資料１Ｐ２（３）の産後２週間、１ヶ月の産婦検診について助成金を出しているが、何％の産

婦が検診を受けているのか。 

 

 ◆ 次回までに確認して知らせる。 

 

議長 その他質問・意見等なければ、（１）須坂市子ども・子育て支援事業計画の進捗については、

了承としてよいか。 【了承】 

 

 

（２）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の策定について 

◎ ＜資料２＞に基づき、第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の策定について事務局から説

明。内容は資料のとおり。 

 

議長 質問・意見等なければ、（２）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の策定については、

了承としてよいか。 【了承】 

 

 

（３）その他について 

  事務局からは特になし。 

 

◇ 幼児教育の無償化について市で説明会を開いてもらえないか。 

 

 ◆ ５月 30日に国による県への説明会があったばかり。６月 17日に県の説明会が予定されている

ので、出席予定。これから示される部分の内容の精査等をし、必要な条例改正等をしてからでない

と説明ができないので、現時点では難しい。市内各園へ文書での説明では不十分だと判断されれば

説明会を開くことも検討している。 

 

◇ 仙台市で防災グッズを私立幼稚園にも助成するというニュースを見たが、防災グッズについて

公費でまかなえる部分はないか。 
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 ◆ 市の財政状況では厳しい部分があるので、国や県の補助金等あれば活用していただきたい。ま

た、そういった補助金等の情報があれば、市内幼稚園・保育園・こども園にも提供していきたい。 

 

 

＜他意見なし＞ 会議事項は以上で終了。 

 

                

５．閉会 

  第２回目会議は、８月上旬頃を予定している。 

 

 （以上） 


